



GUARDIA NACIONAL DETECTA APARENTE CRYSTAL DENTRO DE MÁQUINA PARA ELABORAR TORTILLAS

- El paquete fue escaneado por medio de un equipo de rayos X

En una empresa de mensajería y paquetería en el municipio de Morelia, Michoacán, elementos de la Guardia Nacional (GN) aseguraron en el interior de una máquina manual para hacer tortillas, más de medio kilo de aparente crystal.

Como parte de las acciones estratégicas para evitar el trasiego y distribución de narcóticos, guardias nacionales se trasladaron a la empresa, donde solicitaron la autorización y apoyo para examinar diferentes envíos.

Uno de los paquetes fue escaneado con el apoyo de un equipo de rayos X, donde observaron formas y densidades diferentes a la descripción del contenido que indicaba su guía.

Los elementos de la GN procedieron a examinar la máquina para elaborar tortillas, y dentro de dos rodillos ubicaron una sustancia granulada y cristalina con las características propias de la droga conocida como crystal.

El aparente narcótico fue extraído y puesto a disposición de la Fiscalía General de la República, en Michoacán, donde se determinará con precisión el tipo de presunto narcótico y su peso, a fin de continuar con las investigaciones correspondientes.

Con estas acciones, la Guardia Nacional refrenda su compromiso con la ciudadanía para erradicar el traslado y distribución de todo tipo de sustancias ilícitas que afecten la salud de la población.

#MéxicoEnGuardia